
 

 

河内長野市が主催をしている、市民大学の講義として長野北高校を

はじめ河内長野市の高等学校がそれぞれ地域での活動について先日

キックスにて発表しました。 

 

 

 

 

 

発表の内容は本年度の活動の報告と次年

度に向けての取り組みについての内容で

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

当日はけやきたんも応援にきてもらい、とて

も和やかな雰囲気でした。聴講された方々も

興味深く我が校の活動について聞いてもらい

ました。 

 

 

 

 

このような活動にどんどん取り組んでいきたいと思います。 


